

## NAMA KELOMPOK:

# LEMBAR KERJA PESETA DIDIK (LKPD)

### PETUJUK PEKERJAAN:

- Diskusikan kasus berikut ini dengan anggota kelompok masing-masing
- Bacalah dengan seksama penjelasan singkat tentang masing-masing sila Pancasila dan arti pentingnya dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.
- Jawablah pertanyaan-pertanyaan berikut berdasarkan pemahaman Anda terhadap sila-sila Pancasila dalam konteks kasus korupsi.

### Rugikan Negara Rp127,1 Miliar Korupsi Bansos Kemensos Segera Disidangkan

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) melimpahkan berkas perkara dengan tersangka Mantan Direktur Umum Transjakarta, sekaligus Direktur PT Bhandha Ghara Reksa, Muhammad Kuncoro Wibowo (MKW) atas dugaan korupsi pengadaan bantuan sosial (Bansos) beras di Kementerian Sosial (Kemensos).

"Jaksa KPK Hardiman Wijaya Putra telah selesai melimpahkan berkas perkara dan surat dakwaan dengan Terdakwa Muhammad Kuncoro Wibowo dkk ke Pengadilan Tipikor pada PN Jakarta Pusat." ujar Kepala Bagian Pemberitaan KPK, Ali Fikri, dalam keterangannya ke InfoPublik, Kamis (25/1/2024).

Lanjut Ali, Tim jaksa menguraikan besaran kerugian keuangan negara dari penyaluran fiktif distribusi bansos beras berdasarkan penghitungan Tim Accounting Forensik KPK sebesar Rp127,1 Miliar.

Ia juga menambahkan, untuk status penahanan para terdakwa beralih dan menjadi wewenang Pengadilan Tipikor. "Sedangkan untuk jadwal sidang masih menunggu penetapan hari sidang dari Ketua Majelis Hakim yang akan menyidangkan," terangnya.

Sebelumnya, KPK telah menetapkan enam orang tersangka terkait kasus dugaan korupsi penyaluran bantuan sosial beras untuk keluarga penerima manfaat (KPM) dan program keluarga harapan (PKH) di Kemensos.

Adapun, keenam tersangka tersebut diantaranya, Direktur Utama PT Bhandha Ghara Reksa Muhammad Kuncoro Wibowo, Direktur Komersial PT Bhandha Ghara Reksa Budi Susanto, dan Vice President Operasional PT Bhandha Ghara Reksa April Churniawan. Kemudian, Direktur Utama Mitra Energi Persada Ivo Wongkaren, Tim Penasihat PT Primalayan Teknologi Persada Roni Ramdani dan General Manager PT Primalayan Teknologi Persada Richard Cahyanto.

### Sumber:

<https://infopublik.id/kategori/nasional-politik-hukum/820117/rugikan-negara-rp127-1-miliar-korupsi-bansos-kemensos-segera-disidangkan>

Bagaimana pendapat kalian mengenai kasus diatas? Jelaskan!

Analisislah nilai Pancasila yang dilanggar dalam kasus tersebut! Jelaskan!

Jelaskan keterkaitan sila Pancasila yang dilanggar dalam kasus korupsi di atas!